

Boricuas anticipan protesta contundente contra junta federal

Escrito por Prensa Latina

Martes, 15 de Noviembre de 2016 22:38



El Campamento contra la Junta de Control Fiscal anticipó que realizará una protesta "contundente" para repudiar al organismo estadounidense impuesto al gobierno isleño para garantizar el pago de la deuda pública de Puerto Rico.

La junta se reunirá por primera vez en la isla, después de dos encuentros en Nueva York, este próximo viernes en el hotel El Conquistador, en el municipio de Fajardo, extremo noreste del país.

'Se están delineando estrategias para una manifestación contundente', expresó Shelimar Velázquez, portavoz del Campamento contra de la Junta de Control Fiscal, instalado frente al edificio principal de Estados Unidos en San Juan, a un costado del sector bancario de Hato Rey.

Velázquez refirió que 'el gobierno quería el lugar más seguro' para el encuentro de los siete integrantes del organismo, ante el que comparecerán el gobernador de Puerto Rico, Alejandro García Padilla, además del mandatario electo Ricardo Rosselló, del anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP).

En el pasado, debido a su aislamiento, el hotel El Conquistador ha servido de escenario para encuentros de la Asociación de Gobernadores de Estados Unidos, entre otros.

'No nos sorprende la reunión esta semana y la elección del lugar tampoco nos sorprende porque el gobierno quería el sitio más seguro y sienten que ese es un lugar donde pueden garantizar que la reunión se dé de la manera más pausada posible', expresó Velázquez.

Boricuas anticipan protesta contundente contra junta federal

Escrito por Prensa Latina

Martes, 15 de Noviembre de 2016 22:38

La Policía de Puerto Rico prepara un operativo para evitar las protestas que se han dado en los encuentros realizados en la ciudad de Nueva York, donde han tenido que desalojar a algunos asistentes que han lanzado consignas a favor de la independencia isleña, sometida bajo el dominio colonial de Estados Unidos desde 1898.

El jefe de la Policía, José Caldero López, reveló que se ha sostenido reuniones con el objetivo de coordinar esfuerzos para garantizar la seguridad de los visitantes, aparte de coordinar las tareas de contención de las manifestaciones de protesta en contra del organismo imperial.

'Estamos trabajando en el plan de seguridad para garantizar los derechos a todos ellos', aseguró Caldero López en la víspera.

El secretario de Estado de Puerto Rico, Víctor Suárez, reveló la semana pasada que el gobierno de García Padilla entregó a la junta de control fiscal un informe del flujo de efectivo del gobierno, de nóminas por agencias públicas, además de estadísticas económicas, financieras, sociales y laborales de la isla.

La junta de control fiscal, que preside el banquero José Carrión, se propone garantizar a los acreedores de Wall Street el pago de la deuda pública de Puerto Rico, superior a los 70 mil millones de dólares, lo que implicará ajustes en perjuicio de las grandes mayorías económicamente menos favorecidas.

El congreso de Estados Unidos estableció la junta mediante la aprobación de la legislación Promesa, acrónimo en inglés de la Ley de Supervisión, Administración y Estabilidad Económica de Puerto Rico aprobada por el gobierno de Estados Unidos. (Prensa Latina)